

WNA Asal Lebanon Terbantu oleh Polresta Bandara Soetta Setelah Kehilangan Jaket di Pesawat

Suhendi - KOTATANGERANG.OPINIPUBLIK.ID

Jan 2, 2025 - 10:31



TANGERANG – Personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menunjukkan respons cepat dengan membantu warga negara asing (WNA) asal Lebanon, Kichly Sara, yang mengalami kesulitan saat berada di Terminal 3 internasional. Kichly kehilangan jaket pribadinya yang tertinggal di pesawat saat tiba di Bandara Soetta, Tangerang, Banten.

Kepala Pos Pelayanan (Posyan) Natal dan Tahun Baru (Nataru), Ipda Luky Adinata, mengungkapkan bahwa peristiwa tersebut terjadi pada 22 Desember 2024. Namun, laporan resmi baru diterima oleh pihak Posyan pada 1 Januari 2025.

"Peristiwa itu dilaporkan ke Posyan Nataru pada hari ini, 1 Januari 2025. Alhamdulillah, hanya dalam hitungan jam barang milik Mrs. Kichly berhasil ditemukan," ujar Luky, Rabu (1/1/2025) siang.

Luky menjelaskan, setelah menerima laporan, anggota Posyan Terminal 3, Brigadir Aditya, segera berkoordinasi dengan pihak maskapai dan Avsec. Berkat kerja sama tersebut, jaket milik Kichly berhasil ditemukan dalam keadaan utuh.

"Barang pribadi berupa jaket selanjutnya dikembalikan kepada Mrs. Kichly dalam keadaan utuh," tambah Luky yang bertugas di Satuan Reskrim Polresta Bandara Soetta.

Langkah cepat ini, menurut Luky, merupakan bentuk implementasi arahan dari Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung dan Kasat Reskrim Kopol Reza Fahlevi.

"Arahan dari pimpinan adalah selalu berbuat baik dan ikhlas dalam melayani masyarakat, baik warga negara Indonesia maupun asing," jelas Luky.

Di tempat terpisah, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung menyampaikan imbauan kamtibmas dari Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Karyoto, terkait peristiwa ini.

Kapolda mengingatkan seluruh pengguna jasa penerbangan agar selalu menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak tertinggal, hilang, atau tertukar.

"Jika masyarakat mengalami atau melihat gangguan kamtibmas, segera laporkan ke posko pelayanan dan pengamanan Nataru di Terminal 1, 2, dan 3 Bandara Soetta. Kami siap membantu agar perjalanan liburan Natal dan Tahun Baru berjalan aman dan nyaman," ujar Kombes Ronald.

(Humas Polresta Bandara Soetta/Spiyn)